

نموذج طلب دعم بحث منشور للعام ٢٠٢١  
Published research support request form for 2021

عنوان البحث

Title of the Research Article

م	الضوابط	نعم (Yes)	لا (No)	غير محدد (Not specified)	Terms and Conditions
١	هل البحث منشوراً بشكل نهائي ضمن قواعد بيانات ISI الواقعة ضمن الربع الاول (Q1) أو الربع الثاني (Q2) أو الربع الثالث (Q3)؟				Is the research published finally within the ISI databases in the first quarter (Q1) or the second quarter (Q2) or the third quarter (Q3)?
٢	إذا كان البحث ضمن Q4 في قاعدة البيانات ISI فهل يقع ضمن ادنى ١٠% من الدوريات؟				If the research within Q4 in the ISI database, does it fall within the bottom 10% of the journals?
٣	هل تم نشر بحث اخر في نفس الدورية خلال هذا العام؟				Was another paper published in the same journal this year?
٤	هل لدى الباحث أي برنامج تمويلي من عمادة البحث العلمي بجامعة الملك سعود (مجموعات بحثية - كراسي بحث)؟				Does the researcher have any funding program from the Deanship of Scientific Research at King Saud University (research groups - research chairs)?
٥	هل سبق ان حصل أي من الباحثين المشاركين على دعم لهذا البحث؟				Have any of the participating researchers received a support for this research?
٦	هل يوجد فواتير او مصروفات اخرى غير مكافأة الباحث؟ <u>(في حال وجد فواتير او مصروفات اخرى تسلم خلال شهر من قبول البحث من عمادة البحث العلمي)</u>				Are there bills or expenses other than the researcher's reward? <b>* (In case of bills or other expenses must be received within one month of accepting the research from the Deanship of Scientific Research)</b>

بيانات الباحث المتقدم

Researcher Biodata

الاسم:	الكلية:	القسم:
Name:	College:	Department:
الوظيفة:	الرقم الوظيفي:	الجوال:
Position:	KSU-ID:	Mobile:
الايمل:	تاريخ التقديم:	التوقيع:
E-Mail:	Date:	Signature:

\*خاص باستعمال المركز

قرار مجلس المركز

الموافقة

عدم الموافقة

يعتمد

مدير مركز البحوث بكلية العلوم

أ.د. محمد بن صالح الصالحي